

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dengan judul “Implementasi Model Pembelajaran Inkuiri Terbimbing Berbasis Local Wisdom Education untuk Meningkatkan Hasil Belajar pada Tema 6 Kelas III MI Mafatihul Akhlaq Jepara” dapat diambil kesimpulan bahwa:

1. Implementasi model pembelajaran inkuiri terbimbing berbasis *local wisdom education* tema 6 pada siswa kelas III dimulai dengan kegiatan pendahuluan, kegiatan inti yang terdiri dari orientasi, merumuskan masalah, hipotesis, mengumpulkan data, menguji hipotesis, dan menarik kesimpulan, dan kegiatan penutup.
2. Terdapat perbedaan yang signifikan pada saat sebelum diberikan perlakuan dan sesudah diberikan perlakuan, hal tersebut dapat dilihat dari hasil rata-rata kelas yang mulanya hanya 60 naik menjadi 81 setelah diberikan perlakuan berupa model pembelajaran inkuiri terbimbing berbasis *local wisdom education* pada pembelajaran tema 6 kelas III di MI Mafatihul Akhlaq Jepara, peneliti juga menggunakan uji N-gain pada hasil belajar *pretest* dan *posttest* yang memiliki rata-rata sebesar 0,54 dimana angka tersebut masuk kedalam kategori sedang, selain itu juga bisa dilihat dari uji hipotesis menggunakan uji *t-tabel* didapatkan bahwa nilai $t_{hitung} < t_{tabel} = 0,00 < 0,05$. Dimana hal tersebut menunjukkan bahwa H_1 diterima dan H_0 ditolak, artinya penggunaan model pembelajaran inkuiri terbimbing berbasis *local wisdom education* dapat meningkatkan hasil belajar siswa.

B. Saran

Dengan keterbatasan peneliti menyadari bahwa tidak ada penelitian yang sempurna, untuk itu peneliti ingin memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi guru kelas khususnya kelas III Madrasah Ibtidaiyah (MI) supaya mulai menggunakan model pembelajaran yang inovatif yang disesuaikan dengan materi yang

diajarkan sehingga siswa lebih semangat dan memiliki minat yang tinggi sehingga dapat meningkatkan hasil belajar siswa. salah satunya dapat menggunakan model pembelajaran inkuiri terbimbing berbasis *local wisdom education*.

2. Bagi peneliti selanjutnya dapat menerapkan model pembelajaran inkuiri terbimbing berbasis *local wisdom education* pada materi dan pelajaran lain sehingga dapat dijadikan sebuah pembandingan dalam meningkatkan kualitas dan mutu pendidikan.

